



*Info « CONFRERIE
DE LA CHARITE
D'EPAIGNES » N°5*

Objectifs de l'association

La Confrérie de Charité d'Epaignes est une association à but non lucratif régie par la loi du 1er juillet 1901. Elle ne fonctionne qu'avec des bénévoles.

L'association a pour objet :

➤ La pratique de la solidarité et de la charité sous toutes leurs formes, dans le village, la communauté locale, la paroisse, le diocèse, à titre individuel ou en lien avec les structures civiles ou religieuses en place.

➤ La pratique gratuite du service des funérailles, en tout ou partie, civiles et religieuses, dans le village. Les membres pourront également œuvrer dans un village voisin sur demande des familles ou d'une Confrérie voisine.

➤ Le soutien aux missions et aux œuvres caritatives, locales, nationales ou internationales.

➤ Le service d'Eglise dans le village, la communauté locale, la paroisse, le diocèse, conformément aux règles de l'Union Diocésaine des Confréries de Charité.

Nous sommes à votre disposition après les inhumations également.

Si vous avez besoin de nous rencontrer, de parler, d'échanger, nous sommes à votre disposition. Voir les N° de téléphone ci-dessous.

Messes à Epaignes 2° trimestre 2023 :

- ✚ Dimanche 02/04 à 11 h - Messe des Rameaux
- ✚ Dimanche 16/04 à 11 h
- ✚ Dimanche 04/06 à 11 h
- ✚ Samedi 17/06 à 18 h
- ✚ Vendredi 23/06 à 10 h 3 – Messe jubilé des prêtres et diacres du Diocèse

Pour les messes dans d'autres lieux de la Paroisse, voir au tableau d'affichage de l'Eglise.

Siège social : Mairie 27260 EPAIGNES

Contacts : 06 22 97 16 43 – 06 32 06 04 92

Accepte les dons (espèces ou chèques à l'ordre de la « Charité d'Epaignes »)

Sainte Thérèse n'est pas loin d'Epaignes !

Statue dans l'Eglise d'Epaignes



Thérèse Martin – Sainte Thérèse de l'Enfant-Jésus et de la Sainte-Face, est une religieuse carmélite française née à Alençon le 2 janvier 1873 et morte à l'âge de vingt-quatre ans à Lisieux le 30 septembre 1897.

A dix ans, Thérèse tombe gravement malade : symptômes alarmants d'une régression infantile, hallucinations, anorexie. La médecine renonce. Le 13 mai 1883, **une statue de la Vierge Marie sourit à Thérèse qui est guérie subitement.**

Elle entre au carmel à l'âge de quinze ans, après être allée en pèlerinage à Rome pour demander au pape Léon XIII une dispense en raison de son jeune âge.

Elle est béatifiée en 1923 et canonisée en 1925 par le pape Pie XI, qui la déclare sainte patronne des missions en 1927, consacrant son désir de vie missionnaire.

« Je veux passer mon ciel à faire du bien sur la terre »

Elle est proclamée sainte patronne secondaire de la France en 1944 par le pape Pie XII, au même titre que Jeanne d'Arc, qu'elle admirait. Lors du centenaire de sa mort en 1997, elle est proclamée 33^e docteur de l'Église par le pape Jean-Paul II, devenant la troisième sainte élevée à ce rang après Thérèse d'Avila et Catherine de Sienne. Elle est fêtée dans l'Église catholique le 1^{er} octobre.

Sa spiritualité de la « petite voie » ou de « l'enfance spirituelle » consiste à **rechercher la sainteté dans les actes de la vie quotidienne, en reconnaissant avec humilité ses imperfections et en s'appuyant, comme un enfant, sur la confiance en la miséricorde divine.** Dans ses écrits (histoire d'une âme), elle met l'amour au centre de la vie chrétienne.

La basilique Sainte-Thérèse de Lisieux, construite de 1929 à 1954, reçoit près d'un million de visiteurs par an, faisant de Lisieux le deuxième lieu de pèlerinage français après Lourdes. Les reliques de la sainte, conservées au carmel de Lisieux, ont voyagé dans une soixantaine de pays.

